

Einheitlicher Look

Stadtsparkasse Bad Pyrmont lässt Jugendförderverein mit neuen Trainingsanzügen gut aussehen



Freitag 24. November 2017 - **Bad Pyrmont (wbn). Mit einem Großaufgebot hat sich der Jugendförderverein Union Bad Pyrmont e.V. zum Fototermin in die Hauptstelle der Stadtsparkasse Bad Pyrmont aufgemacht.**

Rund 60 junge Fußballerinnen und Fußballer des JFV, allesamt gekleidet in den neu angeschafften Trainingsanzügen, posierten für das Foto. Bereits bei der Gründung des JFV im Jahr 2012 sponserte die Stadtsparkasse die Trikots und Trainingsanzüge, um den Spielerinnen und Spielern einen einheitlichen Auftritt zu geben.

(Zum Bild: Spieler und Trainer des JFV Union Bad Pyrmont mit dem Vorstandsvorsitzenden der Stadtsparkasse Bad Pyrmont, Martin Lauffer (v. l.) sowie dem Stiftungsratsvorsitzenden Klaus Blome (r.) und Stiftungsleiter Manuel Eggert (2. v. r.) Foto: Stadtsparkasse)

Fortsetzung von Seite 1

Ein Engagement, das gut ankam. Auf Anfrage des JFV, ob die Sparkasse eine weitere Unterstützung bei der Anschaffung neuer, personalisierter Trainingsanzüge leisten könne, fiel schnell eine Entscheidung. Die Stiftung der Stadtsparkasse Bad Pyrmont stellte 10.000 Euro für die 220 neuen Trainingsanzüge bereit. Auch der Vorsitzende des Stiftungsrats, Klaus Blome, war zum Fototermin in die Sparkasse gekommen. „Wir sind sehr froh, dem JFV mit der Stiftung der Stadtsparkasse Bad Pyrmont diese Förderung ermöglichen zu können. Solche Engagements sind zu einem wichtigen Pfeiler der Pyrmonter Vereinswelt geworden“, so Klaus Blome.

Der Leiter der Stiftung, Manuel Eggert: „Die Arbeit des JFV hat die Bad Pyrmonter Fußballwelt nachhaltig beeinflusst und vielen Kindern und Jugendlichen den Einstieg in den Fußball ermöglicht. Wir wollen mit den neuen Trainingsanzügen unseren Teil zur weiterhin erfolgreichen Arbeit beitragen und hoffen, allen jungen Spielerinnen und Spielern damit eine Freude zu machen.“

Diese Freude war Peer Schwarz, dem zweiten Vorsitzenden des JFV, deutlich anzusehen: „Es ist einfach großartig, dass die Stadtsparkasse uns und unsere Arbeit so unterstützt. Ohne sie

Stadtsparkasse Bad Pyrmont lässt Jugendförderverein mit neuen Trainingsanzügen gut aussehen

Geschrieben von: Lorenz

Freitag, den 24. November 2017 um 11:59 Uhr

wäre eine solche Neuausstattung nicht möglich gewesen. Zwar müssen die Spieler noch einen kleinen Eigenanteil tragen aber der ist uns allen der neue, einheitliche Look wert! Mein ausdrücklicher Dank gilt der Stiftung der Stadtsparkasse Bad Pyrmont, die das möglich gemacht hat!“